



## Entrevista / Adrián González Naveda (Diputado - PT)

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- “Nosotros como parte del bloque transformador nos ubicamos en el aspecto político de la izquierda, somos una izquierda que trabaja por la clase trabajadora y una de las prioridades que tenemos es avanzar en la jornada laboral de 40 horas. Es una reivindicación histórica, los trabajadores tenemos derecho a pasar más tiempo con nuestras familias, es trabajar para vivir mejor, no vivir para trabajar y desde ese espíritu original nosotros propusimos desde el 2018 se hiciera una reducción a 40 horas, estamos muy contentos que ahora la Presidenta de la República presenta la iniciativa que es una modificación a la reglamentación secundaria y una modificación constitucional”.



<https://drive.google.com/file/d/1JpNvXHOWJOdLr7SiWZBJupcZedhh9cJb/view?usp=sharing>